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Betreff:  
 
Umgestaltung von fünf Grundschulen zu OGS 
Beschlussvorschlag/Fragestellung:  
 
Um die Entscheidung in der heutigen Ratssitzung sachgerecht treffen zu können, bittet die 
CDU- Fraktion im Rat der Stadt Sankt Augustin um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. Kann die Verwaltung zusichern, dass bei der Planung der Objekte die jeweils 
kostengünstigste Lösung vorgeschlagen wurde?  
Ist gewährleistet, dass bei der Planung und Kostenschätzung die „normalen“ 
Standards berücksichtigt wurden?  

2. Wie soll der notwendige Mehrbedarf von ca. 250.000 € (bei der Variante 2 in 
Mülldorf) im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten unserer Stadt aufgebracht 
werden?  
Könnte ein solcher Mehrbedarf die Förderung bzw. die Genehmigung der 
Maßnahmen gefährden?  

3. Wie viel Schulhoffläche an der Gemeinschaftsgrundschule Menden würde durch die 
Variante 1 verloren gehen?  
Entspräche die dann verbleibende Fläche noch der vorgeschriebenen Mindest-
größe der Schulhoffläche pro Schüler?  
Würden durch die wegfallende Schulhoffläche die Interessen der Hauptschule in 
erheblichem Maße beeinträchtigt?  
Sind die beiden Varianten mit der Hauptschule abgesprochen?  

 
Wir bitten die Fragen auch schriftlich zu beantworten. 

 
 
 
Erich Wagner   gez. Claudia Feld-Wielpütz 
 


